



Esta exposición se enmarca dentro de un proyecto más amplio, producido por la Universidad de Oviedo, que se inició con una muestra sobre la ciudad de Oviedo y que continuará con otra sobre la de Avilés.

El recorrido se formula en torno a dos grandes bloques -ciudad preindustrial y ciudad industrial- cuyo hilo conductor se apoya en los planos elaborados para la muestra, en los que se reflejan los cambios que han ido configurando la fisonomía actual de la ciudad.

Textos, planos, planos relieve, ortofotografías, fotografías y audiovisuales nos ayudan a comprender la complejidad que encierra el nacimiento, la consolidación y el crecimiento de Gijón.

MUSEO BARJOLA

Del 14 de Abril
al 31 de mayo,
2015

C/ Trinidad, 17.
Gijón.
Asturias

De martes a sábado:
11,30 a 13,30 y 17 a 20 horas
Domingos y festivos: 12 a 14 horas

Organiza:



Universidad de Oviedo



ASTURIAS
CAMPUS DE EXCELENCIA
INTERNACIONAL
[AD FUTURUM]

Colabora:



GOBIERNO DEL
PRINCIPADO DE ASTURIAS

